

Miteinander Kultur erleben und gemeinsam kreativ werden

Wir wollen,

dass unsere Schüler*innen sich als Teil unserer kulturellen Gemeinschaft verstehen, indem sie Kultur erleben und aktiv mitgestalten. In der Auseinandersetzung mit Musik, Kunst, Theater und Tanz werden kreative Prozesse wachgerufen und weiterentwickelt. Die Wahrnehmungsfähigkeit wird gefördert und die Persönlichkeit gestärkt.

Deshalb gibt es an der Mörikeschule:

- Projekte im musisch-ästhetischen Bereich
- Zusammenarbeit mit außerschulischen Partnern wie Volkshochschule und Jugendkunstschule
- Theater- und Konzertbesuche
- Teilnahme an verschiedenen Wettbewerben